

COMTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 16 JANVER 2026

L'assemblée générale s'ouvre à 18 h 30.

Présents : Christine Bayle, Virginie Garandeau, Irène Ginger, Jean-Noël Laurenti, Buford Norman, Béatrice Pfister, Bertrand Porot, Elisabeth Pradelles, Noëlle Spieth,

Et en liaison vidéo : Rebecca Harris-Warrick, Hubert Hazebrouck, Dominique Lauvernier.

Procurations :

Michel Boscq, Marie-Françoise Bouchon, Pierre-Alain Clerc, Sylvain Cornic, Françoise Dartois, Monique Duquesne, Rebecca Harris-Warrick, Hubert Hazebrouck, Berenike Heiter, Guillaume Jablonka, Dominique Lauvernier, Nathalie Lecomte, Marie-Thérèse Mourey, Laura Naudeix, Cecilia Gracio Moura, Ana Gimena León, Françoise Depersin

- Lecture du rapport moral 2025 par le président, Jean-Noël Laurenti. (voir document joint). Le rapport est approuvé à l'unanimité.

- Lecture du rapport financier 2025 par la trésorière, Irène Ginger. (voir tableaux joints). Les finances sont saines malgré un déficit de 1600 euros, qui s'explique d'une part par le fait d'avoir cette année participé financièrement à quatre colloques, ce qui est exceptionnel, et d'autre part, paradoxalement, par les maigres ventes de publications car bien des participants aux colloques les ont souvent déjà !

Le déficit est assumé car la trésorerie le permet – et il ne s'agirait pas qu'une situation semblable se reproduise tous les ans !

Les adhérents sont remerciés pour leurs cotisations qui assurent la continuité du bon fonctionnement de l'association. Les montants de cotisation restent inchangés.

Le rapport est approuvé à l'unanimité. L'assemblée adresse ses remerciements à Irène Ginger.

- Site internet

Les présents remercient chaleureusement Pierre Chaumont, qui gère le site internet de l'ACRAS 17-18 et le met à jour avec constance et régularité. On rappelle que Pierre Chaumont ne prend aucune initiative sans l'aval du CA, à qui les adhérents doivent transmettre les éléments de leurs activités qui peuvent enrichir le site (parutions, bibliographies, archives, productions de recherche, liens hypertextes).

- Liste

Les adhérents de l'ACRAS XVII^e-XVIII^e remercient tout aussi chaleureusement Laura Naudeix, qui veut bien continuer d'alimenter la liste des actualités de recherches et manifestations relatives aux objectifs de l'association.

- Élection des membres du CA

Les neuf membres du CA sortant se représentent, et on compte deux nouvelles candidatures. Les onze candidats élus forment le nouveau CA en exercice à ce jour.

Le CA élira le nouveau bureau de l'ACRAS XVII^e-XVIII^e par voie électronique, selon les modalités transmises à ses membres par courriel le 18 janvier dernier.

- Projets :

L'essentiel des projets est évoqué dans le rapport moral joint.

Dominique Lauvernier cherche une salle pour présenter son travail sur la reconstitution en 3 D de la Salle des machines des Tuileries, ainsi que des partenaires qui pourraient soutenir ce projet. Tous les contacts potentiels et toutes les suggestions sont bienvenus.

L'ordre du jour étant épuisé, l'AG est close à 20 h 15